

1947 : le procès des médecins nazis s'achève à Nuremberg. Procès d'intention ou procès bâtisseur ? Discussion ?

1947: The trial of Nazi doctors concludes in Nuremberg. Trial by intent or trial by constructors? Debate ?

Xavier RIAUD

Résumé

Le 8 mai 1945, l'Allemagne capitule sans condition. En 1947, le procès des médecins nazis s'ouvre à Nuremberg. Quelques-uns sont condamnés et l'éthique médicale est clairement définie dans les minutes du procès. Tout le monde s'accorde sur la nécessité de ce procès. Pourtant, êtes-vous bien sûr d'en connaître tous les tenants et les aboutissants ? Êtes-vous bien sûr que le message historique délivré dans les livres d'histoire est bien la réalité de ce qu'il s'est vraiment passé ?

Mots clés

- Histoire - Médecine - Seconde Guerre mondiale

Abstract

On May 8, 1945, Germany surrendered unconditionally. In 1947, the trial of Nazi doctors began in Nuremberg. A few were convicted, and medical ethics were clearly defined in the trial minutes. Everyone agreed on the necessity of this trial. Yet, are you sure you know all the ins and outs? Are you sure that the historical message delivered in the history books is indeed the reality of what really happened?

Keywords

- History - Medicine - WWII